
JSC        NEWS

Chers lecteurs, 

Voici le troisième numéro de la JSC News !

Au programme, un retour sur les différents 
 événements organisés par le club ces dernières
semaines et retour au jeu pour la majorité de nos
équipes.

Dans ce numéro, nous reviendrons largement sur
le tournoi des petites sorcières qui a de nouveau
été une belle réussite et un bon moment partagé
entre joueuses et bénévoles présents sur place. 

Nous vous souhaitons une bonne lecture et à
très vite sur les terrains !

 L’équipe JSC News
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L'ACTUALITE DU CLUB
Retour sur le loto !

Le Loto est de retour! Après plusieurs années compliquées liées à la crise sanitaire, le
club a tenu à remettre le loto dans son programme d'animations. De nombreux
participants sont venus se défier afin d'essayer de gagner les nombreux lots présents.
Une journée placée sous le signe de la bonne humeur qui a su plaire et satisfaire
l'ensembles des personnes  présentes.
Le club tient à remercier la mairie qui a prêté la salle Albert Camus afin que cette
journée puisse avoir lieu et nous puissions nous rassembler. Merci également aux
bénévoles (parents, enfants, coachs, arbitres, joueurs, dirigeants...) pour leur aide tout
au long de cette belle journée. 

Nous tenons également à
remercier nos partenaires,
Poulet & Compagnie, La
Promenade, Bruno Flaujac et
La Cote A L'os pour nous avoir
gracieusement fournie des lots. 



LE COIN SPORTIF
Le Mini-Basket 

Le jeudi 11 novembre a eu lieu la 2e édition du Tournoi des petites sorcières. Lors de
cette édition 7 équipes de 5 clubs différents ont participé. L'après-midi s'est déroulée
dans la joie et la bonne humeur. Enfants comme parents ont passé une bonne journée,
et tout le monde est reparti de la salle avec le sourire.
Toutes les jeunes basketteuses ont joué le jeu et sont arrivées vêtues de leur plus beau
déguisement d'halloween avec maquillage et accessoires en prime.

Tournoi des petites sorcières



LE COIN SPORTIF
Le Mini-Basket 

Bien sur un grand MERCI aux bénévoles venus installer et préparer le gymnase, aux
parents et joueurs de tout âge venus prêter main forte et participer au bon déroulement
de l'après-midi. Sans oublier notre fabuleuse speakeuse qui a suenflammer la journée
grâce à ses commentaires au top ! 

Tournois des petites sorcières 

Nos petites sorcières ont pu profiter de
l'expérience des joueuses des SF1 venues aider
à l'installation et qui les ont pris sous leurs ailes
pour les coacher ou aider au bon déroulement
du tournoi du début jusqu'à la fin. Un grand
MERCI !

Que serait un tournoi sans arbitres !
Respect aux arbitres filles qui nous ont
rejoint afin d'officier au sifflet et de continuer
leur progression basket. 
Les U11F aidées par les U13F se sont prêtées
au jeu et sont venues les arbitrer afin de les
faire évoluer dans de bonnes conditions
sportives.

Enfin un dernier merci aux clubs voisins qui ont répondu présent lors de cette 2eme
édition. Les spectateurs venus nombreux encourager nos jeunes filles ont permis à cette
journée de se dérouler sous les nombreux sourires. On vous attend nombreux l'année
prochaine pour la 3e édition !



LE COIN SPORTIF
Le Mini-Basket 

U9-2
"Dimanche dernier c'est déroulé à Frouzins le 2eme plateau de l'année pour nos U9 2.
Nous avons vu de belles actions qui nous ont permis voir les évolutions entre les deux
plateaux". 

Coach Nolann

Plateaux U9
U9-1
"De plus en plus de satisfaction à coacher ce
groupe. Des qualités individuelles et une
implication collective grandissantes plateau après
plateau. Des joueurs/joueuses de caractère, déjà
bien imprégnés par les valeurs du club, le tout
dans un vrai moment de plaisir".

Coach JC



LE COIN SPORTIF
Le Mini-Basket 

"1ère rencontre de la 2ème phase
de brassage contre l'équipe de
Toulouse cheminots Marengo.
Match très engagé de la part des
deux équipes avec une grosse
défense adverse qui nous a
malmené sur quelques quarts
temps.
Malgré une très belle fin de match
et beaucoup d'envie, nous nous
sommes finalement inclinées de
justesse.
La défaite ne nous a pas
empêchées de partager une
collation super méga trop bonne
!"

Lilou, joueuse u11F

Match u11F



LE COIN SPORTIF
Le Mini-Basket 

Match U11M2
Début de la 2ème phase à domicile.
Ce week-end, coach Jean-Luc se
positionne sur l'arbitrage et fait appel
aux grandes sœurs pour le coaching. 
L'opposition B composée de Maxime,
Noa, Elliott, Jolan et Valentin débute le
match avec une défense solide rendant
la tâche difficile à leurs adversaires
notamment sur les touches. Peu de
réussite en revanche côté Cugnaux
offensivement malgré de belles passes
en avant. 
Place à l'opposition A, composée d'Alex,
Yénaël, Roméo, Axel et Amo. 
De belles propositions offensives avec
des ratés mais l'envie et le dynamisme
sont évident. Côté défense, Cugnaux est
souvent en retard mais garde l'avantage
face au manque de précision au panier
de leurs adversaires. 
L'opposition B est de retour, perte de
vitesse en défense, ils concèdent le
5ème et seul quart temps du match. 
L'opposition A offre une belle fin de
match.  Une défense qui se met en
place, de belles actions et avec la
finition!
L'avis des coachs du jour:
Amaia : Relances rapides avec panier
marqué. En revanche la défense est
désorganisée.  

Meryl : Combativité au rendez-vous, il va
falloir s'appliquer plus sur les shoots pour la
suite.
Maélie : L'équipe a fait preuve de
combattivité et d'un excellent état d'esprit
mais doit travailler son positionnement en
défense.
Bravo aux joueurs et coachs! 
Merci à l'arbitre, aux OTM (avec Lorenzo au
chrono) et coéquipiers venus encourager
(Édouard et Jean-Baptiste)! 

Aurélie, parent U11M2



LE COIN SPORTIF
Les Equipes Jeunes

Entrée en matière pour les U15F

Les U13M1 repartent avec la victoire

Samedi a eu lieu le premier match de championnat pour nos U15F qui ont réussi à se
qualifier au niveau interdépartemental lors des phases de brassages.
C'est avec un effectif réduit de 8 joueuses que nous entamons le match face au
Fousseret. Nous parvenons à faire jeu égal sur les premières minutes de la rencontre,
grâce en parti à notre jeu rapide et notre agressivité offensive. Rapidement notre
manque d'adresse et notre difficulté à assurer un rempli défensif efficace nous mettent
en mauvaise posture, et permettent à nos adversaires de prendre de l'avance au score.
A plusieurs reprise nous parvenons à remettre de l'ordre dans notre défense et à
réduire l'écart, mais jamais assez pour réellement inquiéter l'adversaire. La rencontre se
complique encore d'avantage pour nous quand deux de nos joueuses sortent pour 5
fautes au début du 4e quart. Malgré tout, les filles n'ont rien lâché et ont fait preuve de
combativité jusqu'à la fin du match.

Le week-end dernier nos U13M1 affrontaient Léguevin, une équipe qu'ils avaient déjà
rencontré en début de saison lors du deuxième match des brassages, et contre qui ils
avaient perdu de 9pts.
C'est donc déterminés à prendre leur revanche que les garçons ont commencé le match.
Dès le début les joueurs ont réussi à imposer leur rythme et ont correctement appliquer
les consignes. Cela leur a permis de passer en tête dès le premier quart temps avec une
légère avance de 6pts, qu'ils ont gardé jusqu'à la mi-temps. Au retour des vestiaires, nos
jeunes vont creuser l'écart allant jusqu'à +16pts avant de se faire rattraper en fin de
rencontre (+3 à 1min de la fin). Ce revirement de situation, est la conséquence d'un
manque de concentration et d'une défense inégale tout au long du match que nos
adversaires exploitent dans le dernier acte. Au final, plus de peur que de mal, les
cugnalais repartent avec la victoire, 51 à 56.



LE COIN SPORTIF
Les Equipes Jeunes

Premier match de ce championnat qui se solde par une victoire 64-41 contre Montauban
St Nauphary.

La rencontre débute de la meilleure des manières avec 5 points de rang pour notre
capitaine qui entraîne le groupe dans une très bonne entame de match, de gros efforts
défensifs permettent à nos cugnalaises de créer un écart dès le premier QT (19-6, 10e).
Le deuxième acte confirme nos ambitions, aucun panier encaissé en 10 minutes (7 LF), le
secteur du rebond est largement dominé et les filles parviennent à trouver la faille malgré
le passage en zone de nos adversaires. Nous alternons très bien notre jeu offensivement,
ce qui nous permet d’avoir une avance plus que confortable à la pause (38-13, 20e).

Les filles espéraient dérouler leur basket pendant 40 minutes… c’était sans compter sur le
regain d’orgueil des montalbanaises qui fait effet de surprise, la tendance s’inverse, l’espoir
s’installe, l’écart plafonne à 17 points, puis un petit coup d’accélérateur avec les fautes
provoquées et les LF convertis par Lola qui nous redonne plus de 20 unités d’avance (47-
25, 30e). Dernier QT un peu brouillon où le relâchement défensif laisse place à un échange
de paniers sans conséquence sur le résultat du match.

Un résultat encourageant à domicile dans un championnat qui s’annonce rebondissant,
prochaine échéance samedi 19/11 à Colomiers.
Félicitations aux joueuses, merci aux arbitres, OTM, spectateurs et à notre photographe
Manick qui fait le bonheur des filles.

Hugo, coach U18F

L'important c'est la victoire pour les U18F



LE COIN SPORTIF
Les Equipes Jeunes

Premier match de championnat en ce samedi printanier de novembre.
C’est à Roure qu’on débute les festivités , les gradins (c’est à dire 3  bancs) sont combles. 
Les rouges commencent sur un rythme d’enfer, Justine , Maelie Amayel et Julie C sont
survoltées. Les défenses sont agressives, les passes rapides et précises et 100% de
réussite au shoot. 
Sans compter les OTM locaux qui envoient le buzzer pour couper les rares actions des
adversaires… ça manque cruellement de fair-play mais c’est efficace. Ania et Julie N ont fait
leur rentrée et Cugnaux continue de pousser.
Labarthe perd l’air en ce premier quart temps. 20-4
C’est reparti pour le deuxième quart temps avec les rentrées de Marion et Julie B sur le
même rythme et Marion marque au bout de quelques secondes.
Cugnaux continue de presser en défense et d’aller vite en contre attaque. Dans les gradins
on prépare les pop-corn, on est au spectacle et on se régale!!
C’est un véritable festival, on les bloque littéralement sous leur panier et on enchaine les
tirs avec une précision effroyable.
Maelie tente un dernier tir sur le buzzer et manque de peu de casser le panneau.
Mi temps 48-14
Reprise du jeu et Labarthe relève un peu la tête en défense. Cugnaux produit toujours
beaucoup de jeu mais avec un peu plus de déchet.
Marion et JulieC continuent le festival de tirs mais sans succès jusqu’à ce que JulieN vienne
conclure cette action beaucoup trop longue…
Changement total de l’équipe pour Cugnaux, la table de marque en sueur, tout comme les
joueuses qui commencent à subir les bienfaits thermiques du gymnase Roure. 
Le rythme a fortement baissé et le score évolue moins vite 62-16 avant d’attaquer le
dernier quart temps
Tel le soufflet aux épinards sorti du four la ferveur du début de partie est retombée. Mais
l’ensemble du match reste très bon. Bravo aussi à l’équipe adverse qui s’est accrochée
jusqu’au bout pour produire un bon dernier quart temps.
Score final 76-35. Bravo les filles !

Gaelle, parent U13F

Belle victoire des U13F1 ! 



LE COIN SPORTIF
Les Equipes Seniors

Ce week-end nos deux équipes seniors jouaient à la maison. 
Deux matchs qui se sont  conclus par de larges victoires. +31pts pour les SG2 et +25pts
pour les SG1 qui prennent leur revanche face à l'équipe d'Ossun contre qui ils avaient
perdu au match aller. 
Retour sur ces deux rencontre avec quelques photos.

Doublon seniors garçons victorieux



Présente-toi en quelques mots.
Salut! Moi c'est Laurine Tirel, j'ai 20 ans et
je suis coach des U11 F et joueuse en
sénior.

L'INTERVIEW JSC 
Rencontre avec Laurine Tirel

Parle-nous de ton parcours en tant
que joueuse.
 J'ai commencé le basket à l'âge de 5 ans
dans le club de Lons ou j'habitais puis j'ai
joué pendant quelques années à Pau en
U15 et U18 région. Enfin, j'ai rejoint la JSC
en sénior en 2020-2021 à mon arrivée sur
la région toulousaine.

Qu’est-ce que tu aimes le plus sur le
terrain ? 
L'action que je préfère sur le terrain c'est
les passes décisives. Cette action qui est la
combinaison entre la bonne passe d'un
joueur et le bon placement d'un autre
pour amener à un panier est pour moi
l'illustration de l'esprit d'équipe qui existe
au basket et qui en fait un sport aussi
génial. 

Pourquoi la JSC ? 
A l'origine, je me suis renseignée pour intégrer ce club parce qu'il était proche de chez moi
puis je m'y suis sentie bien en tant que coach et joueuse et j'ai donc décidé de rester. 



Que fais-tu en dehors du basket ? 
Je suis étudiante en 3ème année de STAPS dans la filière entraînement sportif mais je
profite aussi de mon temps libre pour passer du temps avec mes amis et ma famille
(notamment la nouvelle arrivée, ma nièce de 7 mois et future basketteuse )

L'INTERVIEW JSC 
Rencontre avec Laurine Tirel

As-tu un petit mot pour clôturer cet interview ? 
Bonne chance à toutes les équipes de la JSC pour cette saison et allez Cugnaux!

Parle nous un peu de ton role de
coach ? 
En tant que coach, j'essaie de
transmettre ma passion pour le basket
aux joueuses. Mon objectif est de les
faire progresser bien entendu mais aussi
et surtout qu'elles prennent plaisir à faire
du basket en trouvant chacune leur
place dans l'équipe. 

Qu’est ce que tu aimes dans ce rôle ? 
Ce que je préfère c'est voir les joueuses
être fières de leurs progrès. Leur joie
quand elles découvrent qu'elles arrivent à
faire quelque chose de nouveau est pour
moi la plus belle récompense en tant que
coach. 



LES RESULTATS DU WE 



LE PLANNING DU WE 



LE MOT DE
LA FIN

Rejoignez-nous !

Une joueuse de la JSC au
championnat d'Europe

d'échec !

LA BOUTIQUE EST EN LIGNE !!!
Retrouver la sur notre site internet
basket-cugnaux.clubeo.com espace

boutique.

Léane, joueuse de l'équipe U18F, a été
sélectionnée pour représenter la France au
Championnat d'Europe d'Echecs des jeunes
dans la catégorie U16F. La compétition s'est
déroulée du 5 au 15 novembre en Turquie.
Nous la félicitons pour son parcours et lui
souhaitons bon courage pour la suite... elle
qui est rarement en échec sur un parquet. 

Bravo Léane !


